修学旅行 1日目

10月21日・22日に6年生は山口へ修学旅行に行ってきました。当初9月 予定だったのが、コロナ禍で延期になっていたものです。出発時、子供達に話したことは、3つの「K」すなわち、「感動」「協力」「感謝」です。学校だけでは味わえない、歴史や文化、自然等で「感動」を味わってほしい。また、友達と一緒に生活を共にするための「協力」。そして、実現できたことへの「感謝」。ここに至るまでの旅行会社やバス、ホテル、各施設でのしっかりとした感染症対策、送り出してくださった家庭での御協力、先生方の指導や下級生の協力を忘れてはいけません。天候も心配されましたが、1年生が作ってくれたてるてる坊主のお守りパワーのおかげで、さほど降られることもなく、かけがえのない思い出をいっぱいつくることができました。以下、写真で修学旅行の様子を紹介します。

※ なお, 写真撮影時は, 一瞬マスクを外させて撮っておりますことを御了承ください。

【1年生からお守りのプレゼント】







【感染症对策】



バスに乗るたびに消毒



スクール形式での食事 黙食の徹底



消毒と車内換気の効いたバス

【下関での昼食】







【しものせき水族館 海響館】



















【土井ヶ浜遺跡・人類学ミュージアム】







【バスの中】







【角島】







【ホテル西長門リゾート】

























※2日目に続く・・・